



光和

10月号
練馬区立光和小学校
令和4年9月30日

光和小
携帯サイト



運動会に向けて

校長 矢島 直行

2学期がスタートして1か月がたち、朝晩秋の気配が感じられるようになってきました。

先日9月19日（月）、本年度NHK全国学校音楽コンクールに参加した開進第三小学校との交流演奏会を本校体育館で行いました。コロナ禍で感染症対策に努めながら練習に取り組んできましたが、子供たちは発表する機会があまりありませんでした。そんな子供たちにお互いに聴き合い、よいところを学び合うことができる交流演奏会を設定しました。子供たちは心を込めて歌うことができました。意見交流の場面では、「ソプラノとアルトの声がきれいに重なっていました」「子音の発音がはっきり出ていました」「マスクをしていましたが口をしっかりと開けていたことが分かりました」など、よかつたところを伝えることができ、お互いに学び合い、高め合う姿を見ることができました。合唱は一人ではなく、一人一人の歌声が重なり合って美しいハーモニーを奏でることができます。そのためには日頃から友達と協力しながら練習を積み重ねることが大切です。また、音楽の教員たちの指導もありますが、お世話をしてくれる保護者の皆様のご協力と、何より子供たちの頑張りが素晴らしい合唱につながります。交流演奏会を通して改めて子供たちの成長した姿を見ることができました。

このことは、運動会でも同じことが言えるのではないでしょうか。今、子供たちは10月15日（土）の運動会に向けて練習に取り組んでいます。練習を積み重ねる本人の努力はとても大切ですが、演技や競技は自分一人ではできません。友達がいて協力や励まし合いがあってこそ最高の運動会となります。運動会の練習が始まると、教員は互いに協力をして校庭にラインを引きます。教員は子供たちの本番での姿を思い浮かべながら、安全に演技や競技ができるように取り組んでいます。今回は短距離走のスタートとゴールの場所を変更しました。子供たちにとっても励みになるように、保護者の方にとって見やすい場所を考えました。また、運動会が円滑に運営できるように、PTA役員・委員の皆様のお手伝いがあります。さらに練習期間中、放送の音などで大変ご迷惑をおかけします地域の皆様方のご協力があります。このように子供たちを支えてくださる多くの方々がいます。改めて感謝を申し上げます。

いろいろな方々に支えられている運動会です。子供たちや教職員だけではなく、保護者の方とも最高の運動会にしようと取り組んでいます。

今年の全校スローガンは、「一生懸命に取り組み、笑顔があふれる運動会にしよう」です。運動会を成功させようと1年生から6年生まで互いの力と気持ちを合わせて一生懸命練習に励んでいます。子供たちは最後まで諦めずに全力で取り組み、練習の成果を十分に発揮してくれることと思います。子供たちにとって最高の運動会となるように皆様方の大きなご声援をお願いいたします。

10月(神無月)の行事予定

月	火	水	木	金	土	日
					1 都民の日	2
3	4 学年朝会	5 未来塾(7回目)	6 委員会	7 避難訓練	8 土曜授業	9
10 スポーツの日	11 全校朝会 給食費・教材費引き落とし	12 4時間授業	13 5時間授業	14 運動会児童観覧日 午前授業	15 運動会 午前5時間授業	16 (運動会 予備日)
17 振替休業日	18 全校朝会 未来塾(8回目)	19 クラブ	20 4時間授業 集会	21 5時間授業	22	23
24 学年朝会 生活科見学② (まちたんけん)	25	26 情報モラル講習会 ⑤ 午前5時間授業	27 集会 生活科見学② (まちたんけん)	28 4時間授業 校内研究授業 (2-3)	29	30
31 全校朝会 クリーン運動期間 (始) 読書句間(始)						

①→1年生 ②→2年生 ③→3年生 ④→4年生 ⑤→5年生 ⑥→6年生

お知らせ・お願ひ

◇運動会について

運動会へ向けて、9月26日(月)より特別時間割での練習が始まりました。子供たちは友達と声を掛け合いながら一生懸命に練習に取り組んでいます。実行委員が中心となり、スローガンをつくったり、練習を引っ張っていったりする姿も頼もしいです。今年度は昨年度も実施した表現運動に加え、短距離走も実施します。表現運動では、学年みんなで一つのものをつくることを通して達成感が味わえるように指導していきます。今年度の短距離走は、順位はつけません。子供たちそれぞれが、自分の力を出し切ることができるように指導していきます。

昨年度、子供たちには、当日の演技の様子をリモートで配信しました。今年度は、運動会前日を児童観覧日とし、全学年が校庭に出て、他学年の演技を観覧します。昨年度は味わうことのできなかった他学年の演技を、実際に観覧することで、それぞれの学年の運動会へ懸ける想いをお互いに感じることができればと思っています。

保護者の観覧は、各ご家庭2名まで(未就学児は人数には含みません)でお願いします。今年度は受付での混雑を緩和するため、観覧用チケットでの受付を実施します。10月7日(金)に子供を通じてお渡しする観覧用チケットに記名したものを受付にてお出しください。また、運動会当日は短距離走のゴール付近が密になることが懸念されます。運動会特別号の学年だよりにお子様のレース順とコースを掲載しますので、お子様のレースが終わり次第、次の方に場所をお譲りください。詳しくは9月27日(火)配布の「運動会のおしらせ」をご覧ください。

今年度も、コロナ禍での運動会の開催となります。感染症対策に十分配慮して運動会の指導を行っていきます。まだ暑さも残っています。各ご家庭で水筒や着替えのご準備もよろしくお願ひします。

◇2年生の様子

4月にひとつ学年が上がった2年生の子供たち。1学期は、初めてできた下級生に対して、光和小のことを知ってもらえるようにな、学校紹介を書いて渡したり、朝顔の種のプレゼントをしたりしました。また、入学してから初めてとなるプールでの学習に、歓喜の声を上げながらも、真剣に取り組み、充実した学校生活を送っています。

そして、2学期が始まり、ひと月が経とうとしています。今は、運動会に向けて表現の練習に楽しみながら取り組んでいます。また、10月末の町探検に向けて、石神井町にはどんなお店や施設があるのか、知っていることを出し合ったり、もっと知りたいことを話し合ったりしながら、学習計画を進めています。

保護者の方々や地域の皆様に支えられながら、子供たちは成長をしています。これからもご協力よろしくお願ひいたします。